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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

OContorno Viário da Grande Florianópolis, maior obra 
em andamento atualmente no país, cuja previsão de 

entrega era para final de julho de 2024, está cotada 
para ser entregue no dia 2 de agosto. Depois de mais 
de 10 anos de atraso, dias a mais não devem nem ser 
considerados.

A data não é oficial e ainda não foi comunicada pela 
concessionária Arteris Litoral Sul, responsável pela obra, 
mas, segundo a deputada petista Ana Paula Lima, existe a 
possibilidade que o presidente Lula venha participar desta 
inauguração. Se isso acontecer, esta será sua segunda 
visita ao Estado em menos de um mês, já que uma outra 
agenda está marcada no  Estado, no dia 5 de julho, para 
prestigiar a chegada do primeiro navio no porto de Itajaí 
sob a nova administração da JBS/Seara.

Mas até lá, as obras do Contorno seguem na corrida 
contra o tempo. No último final de semana, foi instalada 

a última viga, das 667 de todo o projeto. Também na 
última semana, foi feito um simulado de atendimento a 
acidente em túnel, no túnel 4 do Contorno. A iniciativa foi 
uma preparação para a operação da futura rodovia.

Há, ainda, a possibilidade de que o presidente não 
participe da entrega do Contorno, enviando seus 
ministros, como é de praxe, mas visite a obra após ir a 
Itajaí. Se isso acontecer, vai ficar mais que claro que, 
apesar dos apoio e investimentos ao Estado, Lula não 
quer sua imagem atrelada ao Estado, porque desde 
que assumiu o terceiro mandato, nunca apareceu por 
aqui e, quando tem a oportunidade, faz questão de uma 
passagem relâmpago.

Enquanto isso, seu adversário direto nas últimas 
eleições, Jair Bolsonaro, sempre que tem uma brecha, 
aparece por aqui e ainda faz questão de se envolver no 
cenário político catarinense.

A presença, ou não, do presidente em Santa Catarina 

Visitas ilustres

Situação de emergência
A Frente Parlamentar em Defesa do Serviço Único da Assistência Social (SUAS) realizou nesta terça-feira, 

25, uma reunião tendo como destaque os planos municipais para calamidades e situações de emergência. Hoje, 
126 municípios catarinenses (42%) declaram não ter um planejamento, segundo dados do Tribunal de Contas 
do Estado. Durante o encontro, também foram debatidos temas como a carta aberta aos candidatos a prefeito 
e vereadores e a moção aprovada na Alesc de apoio à PEC 383/2017, em tramitação na Câmara Federal, que 
garante o mínimo de 1% do orçamento da União para a política de assistência social. 
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Vacinação abaixo da meta
Apesar de um levantamento da Diretoria de Vigilância Epidemiológica de Santa Catarina (Dive/SC), apontar 

que ainda há mais de 340 mil casos prováveis de dengue e 260 mortes já confirmadas pela doença no Estado, a 
população parece não se importar. O índice de vacinação contra a doença continua extremamente baixo, apenas 
27,04% do público-alvo, crianças e adolescentes, entre 10 e 14 anos, está vacinado. Não é possível que pais e 
responsáveis não tratem este assunto com seriedade e não percebam a importância da vacinação. Enquanto isso, 
hospitais de toda Santa Catarina enfrentam superlotação e ninguém entende o motivo. Colocam a culpa na gestão do 
Estado, sem perceber que nós, cidadãos, temos sim nossa parcela de culpa por não fazermos a nossa parte, que é 
prevenir as doenças, mesmo com toda a orientação que recebemos.

Continua preso
Após ter três pedidos de Habeas Corpus negados 

pela Justiça catarinense, o ex-secretário de Turismo, 
Cultura e Esporte de Florianópolis, Ed Pereira, apelou 
para o STJ, mas sem sucesso. Ed, que foi preso durante 
a segunda fase da Operação Presságio, que investiga 
fraudes em licitações e desvio de verba pública, 
recebeu esta semana outra negativa e permanecerá 
ocupando um espaço na penitenciária da Capital. 

Cláudio Gastão da Rosa Filho, advogado que o está 
representando, disse em nota que aguarda com 
tranquilidade o julgamento do mérito e espera que seja 
alinhado a precedentes da própria Corte citados na 
impetração.

Investindo em Startups
Chapecó é polo no Oeste de empresas de tecnologia 

e inovação e está entre as 15 cidades brasileiras com o 
maior número de startups. Para fortalecer esse cenário, 
nesta quinta, 27, será realizado um painel com orientações 
para potenciais investidores neste tipo de empresa. O 
evento, que faz parte do “Circuito Chape de Investimento 
e Inovação”, será a partir das 18h, na Nordus Cervejaria, 
com a participação da advogada e uma das gestoras do 
programa de inovação e tecnologia do escritório Mosimann-
Horn, na Capital,  Thays Joana Tumelero, da Head de Direito 
Tributário no Mosimann-Horn, Luana Debatin Tomasi, e 
de Marina Leite, da empresa Invisto. Interessados em 
participar podem entrar em contato com o Pollen.

O ex-diretor-geral da Polícia Rodoviária Federal, 
Silvinei Vasques, receberá visitas ilustres no presídio 
da Papuda, em Brasília, onde está preso desde agosto 
de 2023. Uma comitiva de senadores catarinenses 
vai até lá para ver as condições em que Silvinei está 
sendo mantido. 

A entrada dos parlamentares está limitada a três 
por vez, e deverão ser agendadas e aprovadas pela 
Secretaria de Estado de Administração Penitenciária 
do Distrito Federal (SEAPE/DF). Quem deu autorização 
para o encontro foi o ministro do STF, Alexandre 
de Moraes, mas na autorização ele também proíbe 
celulares ou qualquer outro tipo de captação de 

imagens de lá de dentro. 
Lembrando que, antes de ser preso aqui mesmo em 

Santa Catarina, Silvinei era cogitado para concorrer 
à prefeitura de São José.


